

Line Wies  
38, rue d'Esch  
L-4985 Sanem

Sanem, le 5 décembre 2024

A l'attention de  
Médecins du Monde Luxembourg

**Concerne : Lettre de Motivation au poste de directeur.ice général.e de  
Médecins du Monde Luxembourg**

Madame, Monsieur,

Chères et chers membres du Conseil d'administration,

Vaste et lourde tâche que celle d'un.e directrice générale d'une organisation aussi renommée et engagée comme Médecins du Monde.

Je vous fais part de ma première impression après consultation de votre offre d'emploi. Pourtant, je suis confiante que les compétences acquises grâce à mon parcours de formation et mon expérience professionnelle me permettront d'être à la hauteur des attentes envers ce poste.

Je suis titulaire d'un master en sociologie spécialisé dans les études de genre, les sciences politiques et les études des sexualités obtenues à l'École des Hautes

Eudes en Sciences sociales à Paris. Je maîtrise les méthodes de l'enquête de terrain ainsi que de l'analyse et de l'élaboration de données.

Dans mon parcours de master, j'ai rédigé des travaux de recherche mettant l'accent sur la construction sociale et le traitement politique des discriminations à l'œuvre dans les mondes sociaux.

J'analyse les rapports sociaux de force de manière intersectionnelle, à savoir via le croisement de différents facteurs de discrimination basés sur le genre, le sexe, la race, la classe, l'âge et la situation handicap.

C'est avec des lunettes de sociologue que j'ai commencé à travailler chez déi Lénk en tant qu'attachée parlementaire. Dans ce contexte, j'ai acquis de solides connaissances des problématiques sociales et enjeux politiques d'actualité.

Dans le cadre de mon travail et en tant que militante féministe, je me suis engagée à combattre les inégalités socio-économiques, de genre et culturelles d'accès aux soins et à la santé dans un pays aussi riche que le Luxembourg. Les inégalités de genre, les difficultés d'accès au monde du travail, au logement et aux soins de santé, la pauvreté et le chômage ainsi que les fractures sociales divisant les populations autochtones et migrantes sont autant de thématiques sur lesquelles j'ai travaillé tout au long de ma carrière professionnelle.

Je connais très bien la législation et les initiatives des institutions et de la société civile en matière de politiques sociales, d'éducation et de santé aussi bien au niveau national qu'international.

A plusieurs occasions, j'ai dû coordonner des campagnes politiques et de communication d'envergure. C'est dans ce contexte que je me suis familiarisée avec la création de contenu pour les réseaux sociaux et le site internet, les relations avec la presse, la coordination et la rédaction de publications. J'ai toujours pris un plaisir particulier à organiser des conférences et tables-ronde avec entre autres des invité.e.s du monde de la recherche et de la société civile.

Je suis familière avec la gestion de projets et dispose des qualités personnelles nécessaires pour conduire des travaux en groupe. Je sais me servir d'outils informatiques facilitant la communication en interne et mettre en place les conditions indispensables pour garantir l'inclusion de toutes les personnes et instances impliquées dans la réalisation de projets.

J'aime me mettre au service d'une cause qui nécessite un combat de longue haleine. Je veux convaincre et motiver le plus de monde possible de s'engager pour une vie belle et digne pour toutes. Je ne nie pas que cette posture apporte son lot de frustrations, néanmoins je me nourris d'espoir avec chaque lien de solidarité tissé.

Au bout de sept années d'expérience de travail en tant qu'attachée parlementaire, j'ai décidé de prendre mes distances avec le travail proprement politique, sans renoncer à mes convictions et engagements pour la lutte sociale. Je travaille actuellement auprès de la Fédération Luxembourgeoise des Acteurs Sociaux (FEDAS) en tant que chargée de mission pour l'aide à l'enfance et aux familles. Cette nouvelle expérience m'ouvre un tout nouveau terrain de connaissances sur le fonctionnement du secteur social de l'enfance, sa législation, ses modalités de financement et les conditions de travail de ses acteurs, sans oublier le cadre de vie précaire et les violences diverses qui touchent beaucoup d'enfants et jeunes vivant au Luxembourg. J'ai aussi pu tisser de nouvelles relations dans le réseau des associations et organismes publics actifs dans le domaine de la défense des droits des enfants.

Enfin, si j'apprécie fortement l'échange avec les professionnels du terrain dans le cadre de différents groupes de travail que je coordonne, je suis moins convaincue de la posture affichée par le patronat social dans les négociations avec les ministères avec lesquels ils sont conventionnés. En effet, dans mon rôle de chargée de mission qui est de porter les revendications du secteur auprès des représentant.e.s des responsables politiques, je me confronte souvent à la lenteur

bureaucratique et la raideur institutionnelle. Bien que je sache adopter une posture diplomatique quand il faut négocier et défendre des intérêts sans trop froisser ni trop pousser, je reste une femme d'action. Face au blocage, je préfère continuer à chercher les solutions par d'autres chemins et moyens, ce qui ne m'est pas permis dans le cadre de mon poste actuel.

Enfin, j'ai la conviction intime que cette candidature s'adresse au bon destinataire.

Dans l'espoir que ma candidature a pu solliciter votre intérêt, je vous prie d'agréer mes salutations distinguées,

Line Wies